

CLUBES

El Arsenal propone el despido de 55 personas tras ganar la FA Cup

El club inglés alega que el recorte en su estructura de personal es necesario para mantener la inversión en el equipo y tener los recursos económicos suficientes para afrontar la próxima temporada.

Palco23

6 ago 2020 - 09:09



El Arsenal propone el despido de 55 trabajadores. El club inglés ha asegurado en un comunicado que se trata de una medida “necesaria para mantener la inversión en el equipo” y disponer de los “recursos económicos suficientes para competir al máximo nivel en la Premier League y la Europa League”.

El club cerró 2018-2019 con una caída en los ingresos ordinarios del 5,4%, hasta 436 millones de euros y cerró el ejercicio con unas pérdidas de 28 millones de euros. ¿El motivo? La caída en las plusvalías por traspasos, que sólo aportaron 14,5 millones, una décima parte de lo generado un año antes.

El club, que el pasado fin de semana levantó la FA Cup, podrá de esta forma competir en la Europa League, además de embolsarse 40 millones de euros adicionales por el

| título, que se añadirán al reparto audiovisual por jugar la competición europea.